

# 着任式・始業式 4月8日(水)

## 【着任式】

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3月からの長い学校休業と春休みの後、久しぶりに子どもたちの賑やかな声を聞くことができました。1学年進級した子どもたちが次々に登校し、新しい教室、新しいクラス、新しい友達と出会い、令和2年度が始まりました。

感染防止のために、着任式は校庭で大きく広がって短時間で行いました。どの学年の子どもたちも、静かに素早く整列することができました。今年度は、12名の教職員が着任しました。一日も早く富士見小学校に慣れ、本校教育の充実のために、力を発揮してもらいたいと思います。

6年生が代表で、お迎えの言葉を、立派に行いました。



## 【始業式】

続いて行われた始業式では、校長先生から「今日、皆さんの元気な顔を見ることができてとても嬉しいです。しかし、感染症拡大防止のために、また明日からお休みになってしまいます。とても残念ですが、健康を守ることが第一です。みんなで乗り越えましょう。」というお話がありました。

6年生が代表で、心構えや目標を発表しました。最高学年としての自覚が感じられた素晴らしい発表でした。

